
“E’ impensabile che debbano farsi 70 chilometri per andare al tribunale di Civitavecchia”

“Fiumicino deve diventare una cittÃ  che offre servizi – ha sottolineato l’Avvocato Giuseppe Pio 
Torcicollo – E’ impensabile che i cittadini debbano farsi 70 chilometri per andare al tribunale di
Civitavecchia o debba andare all’Eur per avere un servizio dall’INPS o dall’INAIL. Questi sono
servizi fondamentali”.

“Il mio compito – conclude – sarÃ  quello di far diventare questa cittÃ  una cittÃ  che offre servizi
ai cittadini, questa Ã¨ la mia sfida“
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